
令和６年度第１回七戸町教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  令和６年４月２５日（木） 午前９時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 出 席 者  教育長 附田道大、委員 山田典郎、委員 附田由喜枝、委員 菊池龍達、 

        委員 盛田元之 

 

４ 欠 席 者  なし 

 

５ 出席職員  学務課長 附田良亮、生涯学習課長（兼中央公民館長・南公民館長・中 

        央図書館長） 井上健、世界遺産対策室長 鳥谷部伸一、国民スポーツ大会

推進室長 山田真太郎、学務課長補佐 作田健 

 

６ 議事日程 

日程第１  議事録署名委員の指名について 

日程第２  会期の決定について 

日程第３  傍聴人の制限について 

日程第４  報告第１号 令和６年４月教育長等一般経過報告について 

日程第５  報告第２号 令和６年第１回七戸町議会臨時会（４月）の報告について 

日程第６  議案第１号 七戸町学校評議員の委嘱につき同意を求めることについて 

日程第７  議案第２号 七戸町立公民館運営審議会委員の委嘱につき同意を求めるこ

とについて 

日程第８  その他   （１）令和６年度各課（館・室）事業概要説明 

            （２）学務課からの連絡事項 

   

７ 傍聴人   なし



1 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

ただいまから、令和６年第１回七戸町教育委員会定例会を開会いたし

ます。 

ただいまの出席者は４名で、「地方教育行政の組織及び運営に関する

法律」第１４条第３項に定める定足数に達しておりますので、会議は成

立しております。 

日程第１ 議事録署名委員の指名をいたします。３番菊池委員と４番

盛田委員を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定をいたします。会期は４月２５日、本日、１日

としたいと思いますが、御異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

したがいまして、会期は本日１日と決定します。 

 

日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

傍聴人の人数を会議傍聴規則第３条の規定により、６人に制限したい

と思います。 

御異議ありませんか。 

                

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

  

 日程第４ 報告第１号「令和６年４月教育長等一般経過報告につい

て」学務課長から説明願います。 

 

（報告第１号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 
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教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第５ 報告第２号「令和６年第１回七戸町議会臨時会（４

月）の報告について」学務課長から説明願います。 

  

（報告第２号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。                                 

 

  （なしの声） 

 

次に、日程第６ 議案第１号「七戸町学校評議員の委嘱につき同意を

求めることについて」学務課長から説明願います。 

 

（議案第１号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

これより、議案第１号「七戸町学校評議員の委嘱につき同意を求める

ことについて」採決します。お諮りします。本案は、原案のとおり決定

することに御異議ありませんか 

 

（委員：「なしの声」） 

 

異議なしと認めます。従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

次に、日程第７ 議案第２号「七戸町公民館運営審議会委員の委嘱に

つき同意を求めることについて」生涯学習課長から説明願います。 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

附田委員 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

（報告第２号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

異議なしと認めます。従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

次に、日程第８ その他（１）「令和６年度各課（館・室）事業概要

について」学務課長から順に説明願います。 

 

（学務課長、生涯学習課長（館長）、世界遺産対策室長、 

国民スポーツ大会推進室長の順で各課（館・室）の事業概要について、

資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

課ごとに進めます。学務課に質疑ありませんか。 

 

英語教育コーディネーターの配置終了となっていますが、昨年担当し

ていた石倉先生の配置が終了ということでしょうか。 

 

石倉先生ではなく、浜中先生の配置が終了となっています。石倉先生

の代わりに天間林小学校の東先生が３つの学校を担当することで配置

されています。 

 

他にございませんか。 

 

 （委員：なしの声） 

 

次に、生涯学習課に質疑ありませんか。 
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山田委員 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

山田委員 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

菊池委員 

 

 

世界遺産対策室長 

 

週２回程度アリーナを利用しています。利用者からはいろいろな要望

が出ています。その一つが時計です。時計が一か所にしか設置されてい

ないため、場所によっては時計が見えないです。国民スポーツ大会の剣

道競技でアリーナの時計を使用することはないと思いますが、普段は時

計を確認しながら利用しているので、現在ある時計の対面にも設置でき

ないのでしょうか。 

 

会場を確認し、課内で検討します。 

 

他にございませんか。 

 

 （委員：なしの声） 

 

次に、世界遺産対策室に質疑ありませんか。 

 

文化交流センターまでの道順がわかりづらいと思います。展示品を増

やし、拡大していこうと考えているのであれば、わかりやすくしたほう

がいいと思います。 

 

拡大していくのではなく、今あるものを整理していこうと考えていま

す。 

 

他にございませんか。 

 

 （委員：なしの声） 

 

次に、国民スポーツ大会推進室に質疑ありませんか。 

 

国民スポーツ大会に世界遺産対策室が手伝う部門はあるのでしょう

か。テーマに縄文が掲げられているので、どうでしょうか。 

 

個人的な意見になりますが、国スポの写真にある聖火は二ツ森の公園

からスタートしてもらいたいという気持ちはあります。 
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菊池委員 

 

 

附田委員 

 

国民スポーツ大会

推進室長 

 

 

 

 

山田委員 

 

 

 

 

国民スポーツ大会

推進室長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

アピールするチャンスだと思います。土器の形をした聖火も面白いと

思います。 

 

テーマに縄文を掲げられているのでいいのではないでしょうか。 

 

炬火イベントに関しては各自治体の裁量でどのような形も取れるの

で、子供たちに火をおこしてもらうなど、貝塚の場所から七戸町内を回

ることができないかなど話していました。実行委員会、専門委員会の中

で、今後、協議して前向きに決めていきたいと思っています。 

できれば、PRできるように考えていきたいと思います。 

 

選手のコンディショニング会場に１０月１３日から１０月１８日ま

で、学校の体育館が学校教育としての体育館が使用できなくなるという

理解でよろしかったでしょうか。また、朝から夜まで、丸々１日使用で

きないということでよろしいでしょうか。 

 

はい。そのような形で借用をお願いしています。先日行われた校長会、

教頭会でこの期間借りたいとお願いをしているところです。 

 

他にございませんか。 

 

 （委員：なしの声） 

 

次に、その他（２）学務課からの連絡事項について学務課長から説明 

願います。 

 

（学務課長：連絡事項について説明） 

 

説明が終わりました質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

その他、何かございませんか。 
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容

に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

３番  菊池委員                      

 

４番  盛田委員                      

世界遺産対策室長 

 

 

 

教育長 

南部「御城印」プロジェクトについて説明します。 

 

 （世界遺産対策室長：チラシについて説明） 

 

その他、何かございませんか。 

 

（なしの声） 

  

以上で、本日予定された日程は全て終了しました。 

よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

 

                  閉会 午前１０時１８分 


